

El fuego se produjo en un contenedor con disolvente en la empresa Ecología Química dedicada al reciclado de residuos químicos

Activado el plan de emergencia Plaseqtor por un incendio en Gualba

Jordi Purtil



El incidente quedó concentrado en el interior de la empresa química y no hubo que accionar las sirenas para alertar a la población.

JOSEP MAS

Un incendio producido en un contenedor con disolvente que se encontraba en el interior de las instalaciones de la empresa del sector químico, Ecología Química S.A., ubicada junto al punto kilométrico 60'7 de la carretera C-35, en el término municipal de Gualba, obligaba a activar la mañana del pasado domingo el plan de emergencia exterior del sector químico del Tordera (Plaseqtor) por espacio de unos tres cuartos de hora. El incidente finalizaría sin que aparentemente hubiese ningún peligro para la población.

La emergencia se detectaba sobre las diez menos cuarto de la mañana en la empresa dedicada al reciclado de residuos químicos cuando, a causa de un recalentamiento del disolvente del contenedor, provocaba una emisión de gases que

iban a parar al aire, aunque se dispersaron rápidamente. El Centro de Emergencias de Catalunya (Cecat) puso en marcha inmediatamente el Plaseqtor, aún sin que se activasen las sirenas destinadas a alertar a la población en caso de producirse algún incidente químico en la zona entre Sant Celoni y Gualba de Baix, donde se concentra el segundo polígono con mayor número de industrias químicas de Catalunya.

Los Bomberos desplazaron hasta Gualba un total de seis dotaciones. A su llegada, el fuego ya había sido controlado por los propios trabajadores de la empresa. Los Bomberos centraron su actuación en refres-

car la zona y maquinaria próxima al contenedor afectado. Pasados unos tres cuartos de hora desde el inicio del incendio, se desactivó el plan de emergencia exterior, destacándose que no había existido peligro para la población, si quiera la residente en las viviendas más próximas en la zona de Gualba de Baix, ya que los gases emitidos se volatilizaron muy rápidamente. Los Bomberos por su parte mantuvieron un retén en la empresa hasta las doce del mediodía en que se dio por solventada la emergencia. También hasta esta hora mantuvieron sus retenes tanto Policía Local como Mossos d'Esquadra.

SIN VÍCTIMAS

Al tratarse de un producto muy volátil y dispersarse con rapidez, no afectó a la población más próxima a la zona industrial del Tordera que vive pendiente de la sirena

Un vertido de gas-oil obliga a cerrar el CAP de Castellterçol

CASTELLTERÇOL. Igual que el incidente en la empresa química de Gualba, el pasado domingo por la mañana otro vertido, en esta ocasión de gas-oil, obligaba a cerrar el Centro de Asistencia Primaria de Castellterçol. Tras detectarse el vertido y requerirse la presencia de los Bomberos que acudieron con una dotación, los trabajadores del centro se vieron obligados a evacuar el edificio como medida de precaución, cerrándose el ambulatorio para poder llevar a cabo las tareas de limpieza.

El vertido no provocó ningún incendio y tampoco hubo que registrarse ningún daño personal. Los pacientes que acudieron al centro sanitario tuvieron que ser derivados al centro de atención de Moià. **J.M.**

Atropello de una mujer en la calle Josep Umbert

GRANOLLERS. Una mujer de 44 años, vecina de Lliçà d'Amunt, resultaba herida la tarde del pasado sábado, al ser atropellada por un turismo en la calle Josep Umbert.

El accidente se producía a la altura de El Xiprer sobre las siete y media de la tarde cuando la mujer, que se encontraba cruzando la calle en compañía de otra persona, fue alcanzada por un turismo que circulaba en dirección a La Roca. La peatón herida tuvo que ser trasladada al Hospital General donde fue asistida, quedando en observación hasta el domingo. Los ocupantes del coche resultaron ilesos. **J.M.**

Salida de vía con tres heridos en la carretera de La Roca

MONTORNÈS. Tres personas de edad avanzada resultaron heridas a mediodía del pasado sábado, al accidentarse el vehículo en que viajaban, cuando circulaban por la carretera de Santa Coloma a La Roca.

El accidente tenía lugar pocos minutos antes de la una del mediodía, a la altura del punto kilométrico 16'2 de la citada carretera, BV-5001, a su paso por el término municipal de Montornès.

Según informaron fuentes de los Bomberos, el accidente se producía cuando por causas que se desconocen el turismo en el que viajaban los heridos, un Peugeot 306 con matrícula de Barcelona, se salía de la calzada, cayendo por un desnivel, quedando atrapados los ocupantes dentro del coche. En el rescate trabajaron los efectivos de cuatro dotaciones procedentes de Granollers y Cerdanyola. Los heridos son **José Alberto P.G.**, de 90 años, vecino de Barcelona y **Antonio C.C.** y **Asunción G.G.**, de 74 y 72 años de edad, respectivamente, con domicilio en Granada. Los tres tuvieron que ser asistidos en el Hospital General de Granollers al haber resultado policontusionados, siendo su pronóstico considerado como de menos gravedad. **J.M.**